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APÓS MOBILIZAÇÃO, ESCOLA ESTADUAL MANTERÁ
ENSINO FUNDAMENTAL

JUNTOS, VEREADORES E PAIS DE ALUNOS DA ESCOLA HENRIQUE COUTINHO ARTICULARAM REUNIÕES COM

SECRETARIAS DE EDUCAÇÃO PARA MANTER AS TURMAS
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 	Depois de v?rias reuni?es mobilizadas pelos vereadores, pais de alunos e por representantes do
poder p?blico, ser? mantida at? o final de 2016 a oferta de aulas do Ensino Fundamental na escola
estadual Henrique Coutinho, diferente do an?ncio no final de novembro, quando o governo do
Estado alegou que a partir do pr?ximo ano ofertaria matr?culas apenas para o Ensino M?dio nas
escolas estaduais. 

 	A not?cia do fim das turmas de 4? a 8? s?ries no Henrique Coutinho gerou muita discuss?o na
C?mara Municipal. Para os vereadores, o munic?pio n?o teria estrutura f?sica nas escolas Dr. Nagem
Abikahir e Deolinda Amorim de Oliveira para receber mais de 150 alunos da rede estadual. 

 	A responsabilidade da oferta de ensino b?sico e fundamental por parte dos munic?pios e do ensino
m?dio pelo governo estadual est? descrito no Plano Nacional de Educa??o. O que os pais e
vereadores discutiram foi que essa transi??o poderia ser feita gradativamente, para que tanto os
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alunos, pais e professores quanto os gestores das escoas se adaptem ? nova realidade e ?s
demandas, assim como est?o fazendo a maioria dos munic?pios capixabas. 

 	?Eu e o vereador Expedito estivemos em conversa com a secret?ria de Educa??o de I?na. O
munic?pio peca por falta de investimentos nos pr?dios das escolas e isso vem gerando inseguran?a
nos pais. O Henrique Coutinho ? escola modelo na qual os pais dormiram na fila pra garantir a
matr?cula no ano passado. Eles n?o est?o se desfazendo do n?vel do ensino, mas sim da estrutura,
que ? p?ssima. Na Deolinda, por exemplo, h? muito tempo n?o tem reforma, as escadas s?o
perigosas?, comentou o vereador Rog?rio Cezar. 

 	J? para o vereador Expedito Vieira de Andrade Filho, que ? professor na escola Dr. Nagem
Abikahir, o problema maior da mudan?a repentina seria a adequa??o das salas para a quantidade
de novos estudantes e a adapta??o dos alunos com a mudan?a. 

 	?N?s temos ensino de qualidade. Os mesmos professores que d?o aula no Henrique Coutinho
trabalham no Nagem e na Deolinda. L?gico que n?o podemos comparar o pr?dio da escola
estadual. Ent?o, se tiver condi??o de fazermos essa mudan?a gradativamente para dar tempo,
inclusive, para o munic?pio adaptar ou construir mais salas nas escolas pra receber mais alunos
seria bom?, comemorou o vereador Expedito Filho. 
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